

Venezuela: Opositor Henri Falcón formaliza candidatura a elecciones presidenciales



Caracas, 27 feb (RHC-PL) El líder opositor, Henri Falcón, formalizó ante las autoridades del Consejo Nacional Electoral (CNE) su candidatura a las elecciones presidenciales del 22 de abril en Venezuela, en nombre de tres organizaciones políticas.

Falcón acudió a la sede del CNE a presentar su postulación a los comicios, con el apoyo de los partidos Avanzada Progresista, Copei y Movimiento al Socialismo, jornada en la que presentó, además, su programa de gobierno para el período 2019-2025.

Este martes cierra el plazo para la inscripción de los candidatos a las elecciones presidenciales, en tanto el proceso de admisión o rechazo de los aspirantes a la primera magistratura se extenderá hasta el 1 de marzo, y el día 5 de ese mes se publicará la posición en boleta, según el cronograma divulgado por el poder electoral.

Durante la jornada también formalizó su candidatura el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, quien se presentó en el CNE acompañado por una multitudinaria movilización popular y la dirigencia de 10 partidos políticos que lo proclamaron su representante en los comicios.

Por iniciativa propia se presentó Franklin León, aunque deberá subsanar su postulación por presentar errores en los documentos solicitados, así como el general retirado, Francisco Visconti, apoyado por el Frente Amplio Nacional Bolivariano.

El ingeniero Reinaldo Quijada también formalizó su inscripción a las presidenciales, con el respaldo del partido Unidad Política Popular 89, reseñó el diario Últimas Noticias en su edición digital.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/156256-venezuela-opositor-henri-falcon-formaliza-candidatura-a-elecciones-presidenciales>



Radio Habana Cuba